

MOI

Bersama Danbrigif 9/K dan Kapolres Jember, Dandim 0824/Jember Silaturahmi Ke Habib Hadi Assery

Siswandi - JEMBER.MOI.OR.ID

Dec 24, 2024 - 10:27



JEMBER - Dalam memelihara dan meningkatkan kondusifitas wilayah, sinergitas

dan soliditas antara aparat dan tokoh masyarakat dan tokoh agama harus selalu terjaga, sehingga perlu adanya saling silaturahmi dalam mempererat kebersamaan tersebut, sehingga terjalin kedekatan antara ulama dan Umaroh.



Seperti yang dilakukan oleh 3 pejabat tersebut diantaranya Danbrigif 9/K Kolonel Inf La Ode M Nurdin, Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah serta Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi, yang bersilaturahmi ke kediaman Habib Hadi Assery di Dusun Krajan Desa Manggis Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember. Pada Senin 23/12/2024.

menyambut kedatangan ke tiga pejabat tersebut Habib Hadi assery menyampaikan terima kasih atas kunjungan silaturahmi ini, semoga kita semua senantiasa dibafikaninkesehatan, keselamatan dan kesuksesan utamanya para pejabat yang hadir disini ini.



Danbrigif 9/K Kolonel Inf La Ode M Nurdin menyampaikan terima kasih atas penyambutannya, hubungan silaturahmi kita ini jangan sampai terputus, saya menjalin silaturahmi dengan Habib Hadi Assery ini sejak menjabat Dandim 0824/Jember hingga saat ini Alhamdulillah menjabat Danbrigif 9/K, hubungan baik ini harus terus kita jalin.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah yang baru menjabat sebagai Dandim 0824/Jember selama 3 bulan ini, menyampaikan terima kasih dan salam kenal kepada semuanya, sekaligus melalui kesempatan ini saya juga mohon doa restunya, semoga saya mampu menjalankan jabatan saya dengan amanah. Tegasnya.



Saat kami wawancara pada Selasa 24/12/2024 Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah menyatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan silaturahmi biasa, saya bersama Kapolres mendampingi Danbrigif 9/K bersilaturahmi dan komunikasi sosial dengan Habib Hadi Assery, sebagai bagian dari Tugas Pembinaan Teritorial. Tegasnya. (Siswandi)